Augsburger Land

www.augsburger-allgemeine-land.de



Adventsfahrt in die Partnerstadt Olbernhau

Wer mit den Mitgliedern des Partnerschaftsvereins (Pave) Stadtbergen spricht, erfährt, dass sie sich gerne an die Adventsfahrten nach Olbernhau im Erzgebirge erinnern. Heuer fuhren 36 Stadtberger nach

Ostdeutschland. Auf ihrer Fahrt besuchten die Reisenden verschiedene Sehenswürdigkeiten, zum Beispiel das Völkerschlacht-Denkmal in Leipzig und Auerbachs Keller.

Text/Foto: Erich Maydl/Astrid Flagner